

Goethestraße

Neuer Friseurladen in Auerbach

AUERBACH. In der Goethestraße 8 in Auerbach (ehemals Friseur Hantl) eröffnete Friseurmeisterin Hatice Turan ihre zweite Filiale im Bensheimer Stadtteil.

Zehn Arbeitsplätze

Filialeleiterin Conny wird unterstützt von der Hairstylisten Steffi. Auf 120 Quadratmetern hat Hatice Turan zehn Arbeitsplätze für ihre Kunden eingerichtet.

„Unser Motto lautet Friseure aus Leidenschaft“, erklärt die Friseurmeisterin bei der Eröffnung von „Hatices Hair Style by Conny“ am Dienstag.

Im neuen Geschäft können Kunden ohne Terminvereinbarung vorbeikommen, wer lieber vorher anrufen möchte, kann dies ab dem 9. Januar (Montag) unter der Rufnummer 06251/9892244 tun.

tn



„Hatices Hair Style by Conny“ eröffnete gestern in Auerbach. Der Friseurladen ist die zweite Filiale von Hatice Turan in Auerbach.

BILD: NEU